
■平成３０年第１回定例会（３月）一般質問通告

通　告　者 質　問　の　要　旨
答弁を求
める者

1 町営住宅整備の
あり方について

　平成２９年度に町営住宅の新築工事を行ったが、平成３０年度以降も本町の整備計画を基に一般
町営住宅の建設を予定するのか。補助金まで出して民間の住宅整備を推進しているが、整合性をど
のように考えているのかお伺いいたします。

町　長

2 町立幾寅保育所
の現況について

　町立幾寅保育所は本年、未満児の入所希望者が多くなり、未満児の定員がオーバーの状態にある
と聞くが、保育室、保育士の現況、更にはどのように工夫して対応しているのか。また、臨時保育
士の人的配置、待遇等はどのようになっているのかお伺いいたします。

町　長

3 コミュニティー
スクールの取り
組みについて

　この制度を北海道教育委員会は、道内小・中学校に取り組むべく推奨していると聞くが、本町の
取り組みはどのようになっているのか。また、学校運営協議会の設置はどのようになっているのか
お伺いいたします

教育長

質 問 事 項
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